
 

 

市議会９月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ５ 質問議員 小 川 義 昭 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 地域防災計画における地区防災計画の位置づけ 

 

 ⑴ 本市の「地域防災計画」には、必要があるときは「地区防災計画」を位置づけ 

 ることとなっているが、現状は。 

 

 ⑵ いまだに「地区防災計画」を策定していない地区や自主防災組織を設けていな 

  い地区に対して、積極的に作成・設置を促していく必要が重要と考えるが、見解 

は。 

 

 

２ 白山ろく産業土木課の廃止理由 

 

本市の土砂災害警戒区域のほとんどが白山ろく地域に集中している。この広範な白

山ろく地域を担当する白山ろく産業土木課が平成 26 年４月１日付で７名の職員で新

設された。しかし、７年後の令和３年度以降廃止された。このことは、白山ろくの住

民の皆さん方にとっては非常に残念で生活面での不安の一因にもなっていると伺っ

ている。いかなる理由で廃止されたのか。 

 

 

３ 同時多発的な災害発生に対する対応について 

 

地域における防災力の向上を一層進めるとともに、今回の能登半島地震を踏まえ、

行政として、市民に寄り添った防災体制を考慮した組織機構の検証を、早急に、鋭意

取り組む必要があると考える。もちろん、白山ろくの住民の皆さんの安全・安心の糧

となっていた白山ろく産業土木課の復活も含めてである。見解を問う。 

 

 

４ 公共公益ゾーンについて 

 

 ⑴ 公共公益ゾーンに関する提案に対しての見解を問う。 

 

 ⑵ ①地元地権者に公共公益ゾーン構想は伝わっているか。 

②国・県に対して施設統合の誘致や立地に向けての構想を提案したか。 

( １／２ ) 



 

質問議員 小 川 義 昭 

質 問 要 旨（概要） 

 

 ⑶ 中期事業計画の組み入れ、開始時期をどのように考えているか。 

 

 ⑷ 松任駅南側の駐車場不足に対する対策について。 
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